

**AGM and Learning Event  
- 2025 -  
AGA et session d'apprentissage**

The New Brunswick Development Officers Association is pleased to announce that our upcoming AGM and Learning Event will be held on **September 14, 15, and 16, in Caraquet**, with accommodations at the **Super 8 by Wyndham**.

Full details on this event and its location will be available shortly.

L'Association des agents d'aménagement du Nouveau-Brunswick est heureuse de vous annoncer que sa prochaine AGA et session d'apprentissage auront lieu les **14, 15 et 16 septembre** à **Caraquet**, avec hébergement au **Super 8 by Wyndham**.

Tous les détails à propos de cet événement et de son emplacement seront disponibles sous peu.

**Call for presentations! - Appel aux présentations !**

If you have any presentation ideas or areas of interest pertaining to land use, planning and development, or potential presentation topics including recent projects undertaken by your municipality, please email Natacha Cormier at : [natachacormier@csrpa.ca](mailto:natachacormier@csrpa.ca).

Dans le cas où vous auriez des idées de présentation ou des domaines d'intérêt concernant l'utilisation des terres, la planification et le développement, ou des sujets potentiels de présentation incluant de récents projets qui auraient été entrepris par votre municipalité, veuillez envoyer un courriel à Natacha Cormier à : [natachacormier@csrpa.ca](mailto:natachacormier@csrpa.ca).

**We ask that you submit your suggestions by March 31<sup>st</sup>.**

**Nous demandons que vous soumettiez vos suggestions au plus tard le 31 mars.**